

汚水と道義心

新日本水俣工場（本社東京、資本

集中加熱水をあびせた。

金子七郎は水俣病問題で、連鎖販の指揮もあり、工場はいま

いわば被虐店に守られる格好

六千円を耗して淨化装置の完成

銀を〇・五%なし、販賣

一千円を貯め、工場が一時的に

も他の工場より水銀の消費量は少な

つくり、サイクレーターで魔羅

い」と新明する。だが他の工場が

工場汚水問題は向も水俣市に限つ

たことではない。大工場のあると

ころ、相應問題がついでくるが

日本との通例のようだ。ところが

不知火海沿岸漁民は“淨化装置が

団結したたはあまりない”と同調の追及は、工場側では“困

れで、企業家の徳義心を100%

下の施設または十萬円以下の融資

の施設を用意して、からだ。果も

この問題がどう处理される

か、また漁業團が要望した“工場

の徳義心”がどう現われてくるか

内はバランスの関係でよく知ら

関係でよく知ら

関係でよく知ら

関係でよく知ら

関係でよく知ら

関係でよく知ら

関係でよく知ら

関係でよく知ら

水俣病

(8)

嚴しくない規制法

企業への親心？から



さる三日、工場を視察

した衆議院の調査团も、

醸造のカルテに“良”とは書

かなかった。逆に、今まで淨化

装置完成までの貯留槽

としているが、工場で貯えられ

る。

海水と道義心

金子七郎は水俣病問題で、連鎖販

の指揮もあり、工場はいま

いわば被虐店に守られる格好

六千円を耗して淨化装置の完成

銀を〇・五%なし、販賣一千円を貯め、工場が一時的にも

いわば被虐店に守られる格好

六千円を耗して淨化装置の完成

銀を〇・五%なし、販賣一千円を貯め、工場が一時的にも

いわば被虐店に守られる格好

六千円を耗して淨化装置の完成

金子七郎は水俣病問題で、連鎖販の指揮もあり、工場はいま

いわば被虐店に守られる格好

六千円を耗して淨化装置の完成

銀を〇・五%なし、販賣一千円を貯め、工場が一時的にも

いわば被虐店に守られる格好

六千円を耗して淨化装置の完成

銀を〇・五%なし、販賣一千円を貯め、工場が一時的にも

いわば被虐店に守られる格好

金子七郎は水俣病問題で、連鎖販

の指揮もあり、工場はいま

いわば被虐店に守られる格好

六千円を耗して淨化装置の完成

工場排水規制法も違反者は一年以

て罰金三千円とする。

工場の貯水庫が左側

の完成だだけでなく、本県の後

の運営である。だから工場が工場

の運営を実行するため将来の工

場の運営を実行するからだ。果も

頭が痛い。

新日本水俣工場

はまことにである。そこに問題の複雑

なことがある。

工場排水規制法は、日本化學工業界の一つのテス

トケースとして注目される。

日本は新日本水俣工場の立派な

公約の席に出ると、病氣の原

因がまだはつきりしない」とか

それは運営省が命すべきと

だとかいつて説いていた。既存

の問題がどう処理される